



Fotografía: Attilio Maranzano

Pill Clock

**CENTRO
BOTÍN
CENTRE**

**NIÑOS Y
FAMILIAS**

Hay dos ideas que siempre están en la obra de Carsten Höller: las diferentes formas de ver lo que nos rodea, y la ciencia. La combinación de estas dos cosas da al artista muchas pistas para crear y con ello, hacernos pensar.

Aquí podéis ver una escultura que cambia cada 3 segundos porque, cada 3 segundos, cae una píldora nueva que se une al montón. A la vez, otras van desapareciendo porque las cogéis los visitantes, que es lo que Höller quiere.

Según él, estas píldoras hacen que nuestra forma de ver la realidad cambie. Así que coged una, tomáosla y seguid viendo la exposición. Dentro de un ratito os hará efecto y es en ese momento es cuando podéis contestar a esta pregunta: ¿qué notáis?, ¿vuestra forma de disfrutar las obras de arte ha cambiado?

Nota para adultos: las píldoras son placebo y libres de alérgenos.



Pill Clock

+info

www.centrobotin.org

CH13